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Ortsbeirat Kleinlinden 19.11.2008 Entscheidung 
 
 
Betreff: 
Wetzlarer Straße - Verkehrsinsel Ortseingang / Verkehrsberuhigung Lützellindener 
Straße; 
Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 10.10.2008 
 
 
Antrag: 
Vorgeschlagen wird ein offener Brief an unsere Verbindungsperson im Magistrat der 
Stadt Gießen, Herrn Stadtrat Thomas Rausch, mit folgendem Inhalt: 
 
„Sehr geehrter Herr Stadtrat Rausch, 
Sie hatten zur letzten Sitzung des Ortsbeirates Kleinlinden am 10. 9. 08 eine Ergänzung 
der Tagesordnung um die Punkte  

 
Wetzlarer Straße – Ortseingang (Verkehrsinsel) und  
Verkehrsberuhigung Lützellindener Straße 

 
gewünscht. Dem wurde gern stattgegeben, weil wir als Kleinlindener die Sorgen der in 
diesen Straßen wohnenden Anlieger kennen. Der Verlauf der Erörterung beider Punkte 
hat jedoch gezeigt, dass in einer Diskussion aus dem Stand heraus ohne spezifische 
Informationen eine haltbare Stellungnahme nicht erzielt werden konnte:  
 
Zu Wetzlarer Straße – Ortseingang (Verkehrsinsel) 

- Die Straßenpläne wurden erst während der Besprechung dieses 
Tagesordnungspunktes an einer Wand angehängt und konnten von uns schon auf 
Grund der Größe nur schwer gelesen werden.  

- Wichtige Details, wie die Lage von Versorgungsleitungen, waren nicht 
eingezeichnet. 



– 2 – 

- Das Argument eines möglichen Grunderwerbs zur Optimierung der 
Fahrbahnführung wurde mit der dafür notwendigen Zeitspanne abgelehnt. 

 
So blieb die Erörterung im formalen Bereich hängen. 
 
Zu Verkehrsberuhigung Lützellindener Straße 
Frühere eingebrachte Argumente von der Seite des Ortsbeirates waren nicht in die 
Planung eingegangen. So musste diese Diskussion abgebrochen werden. 
 
Wir bitten daher, zukünftig zur Erörterung von Verkehrsführungen in Kleinlinden den 
Ortsbeirat im Voraus ausführlich zu informieren (auch mit einem Lageplan), wie es 
kürzlich vorbildlich für die Erörterung zum NORMA-Markt durchgeführt werden ist.“ 
 
gez.  
 
Prof. Dr. Frieder Lutz 
Fraktionsvorsitzender 




